

EDITORIAL

La Revista Gestión Turística, que edita el Instituto de Turismo de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Austral de Chile, es una de las revistas científicas especializadas en turismo en América Latina. Se enfoca en la gestión turística de los territorios, la riqueza del capital humano y del capital social del turismo y la generación de experiencias turísticas de aventura. Académicos, Docentes, profesionales, estudiantes y gestores públicos verán en este número interesantes propuestas a considerar en particular para el desarrollo de destinos turísticos.

La Edición N° 37, aborda temas de gran sensibilidad turística como lo son las reconfiguraciones turísticas a partir de los desafíos sanitarios y socioambientales, áreas sensibles para las comunidades como los humedales, rutas inclusivas, pueblos originarios y su vinculación con la actividad turística.

El presente número, se ve enriquecido por el aporte de investigadores de Brasil, Argentina y Chile. En el primer artículo, se aborda la perspectiva del rol de turismo en la protección de humedales, generando directrices para una propuesta de área protegida de humedales en Brasil. Desde el mismo país, se presenta un estudio interesante sobre la visita de turistas y la resistencia por parte de los pueblos originarios, que demuestra que el turismo puede ser una vía para la estrategia de la visibilización de los conflictos con las comunidades indígenas. Un tercer artículo se centra en las reconfiguraciones turísticas generadas en contexto de pandemia y las implicancias sobre la sociedad local en un destino en Argentina. Finalmente esta edición incluye un artículo que aborda el desarrollo de una experiencia pedalística de turismo inclusivo en una localidad de Chile.

En un constante esfuerzo la Revista Gestión Turística invita a participar en la difusión científica de trabajos de investigación realizados, de forma tal, de ir transfiriendo la información a los diversos actores involucrados en la actividad turística. Es de suma importancia que el desarrollo de estudios en turismo se vayan incorporando aspectos metodológicos rigurosos que permita que la investigación en turismo vaya tomando mayor posicionamiento.

Este número contempla artículos generados bajo el alero de diversas universidades latinoamericanas fortaleciendo vínculos y lazos para el desarrollo de una actividad turística con fundamento científico que permita la toma de decisiones y la comprensión de la actividad desde la mirada de diversos investigadores y académicos de Latinoamérica.

Los invitamos a leer y comentar esta nueva Edición, la número 37 de esta publicación, fruto del esfuerzo investigativo de los académicos Latinoamericanos.

Cecilia Gutiérrez Vega

Directora Revista Gestión Turística